

## **Mitteilung Zentralvorstand / Absage Delegiertenversammlung insieme Schweiz**

Liebe Präsidentinnen und Präsidenten  
Liebe insieme Vereine

Wir befinden uns alle, auch die insieme-Vereine, in einem Coronavirus-Ausnahmezustand. Sie mussten viele Angebote für die nächste Zeit absagen und Treffpunkte schliessen. Viele Generalversammlungen können nicht stattfinden. Es sind schwierige Entscheide, die aber im Interesse und für die Gesundheit unserer Mitglieder und unseren Ferien- und Kursteilnehmenden erforderlich waren und sind.

Auch insieme Schweiz muss sich anpassen. Wir teilen Ihnen mit diesem Mail mit, dass die Delegiertenversammlung vom 25. April in Bern abgesagt ist. Die vorgesehenen Geschäfte werden verschoben und an der Herbst-DV vom 21. November behandelt. Jahresbericht und Jahresabschluss von insieme Schweiz werden wir Ihnen jedoch bereits im April zustellen.

Im Weiteren wird auch das Vereinsangestellten-Treffen am 14. Mai nicht stattfinden. Es wird voraussichtlich auf den Herbst verschoben (Termin noch offen).

Wir sind uns alle bewusst, dass viele Menschen mit kognitiver Beeinträchtigung gesundheitliche Probleme haben, die sie einem besonders hohen Risiko aussetzen. Die Gesundheit dieser Menschen hat für insieme Vorrang.

Der Zentralvorstand dankt allen Vereinen, dass sie in diesem Bestreben rasch und proaktiv gehandelt haben und dies weiterhin tun. insieme Schweiz wird Sie dabei weiterhin so gut wie möglich unterstützen, sei es mit Informationen, Abklärungen oder weiteren Massnahmen. Die Geschäftsstelle in Bern arbeitet zurzeit im Home-Office-Betrieb, ist aber im Einsatz und steht Ihnen bei Bedarf zur Verfügung.

Wir danken Ihnen zudem, wenn Sie uns weiterhin über wichtige Entwicklungen auf dem Laufenden halten.

Es sind schwierige Zeiten, die wir gemeinsam – insieme – überstehen wollen. In der Hoffnung, dass sich die Situation in den nächsten Monaten wieder bessert, grüssen wir Sie und wünschen Ihnen allen eine gute Gesundheit!

Madeleine Flüeler  
Zentralpräsidentin